



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
BALAI PELESTARIAN NILAI BUDAYA ACEH**

Wilayah Kerja Provinsi Aceh dan Sumatera Utara  
Jl. Twk. Hasyim Banta Muda No. 17 Banda Aceh, 23123.  
Tel. (0651) 23226, Fax. (0651) 23226  
Email: bpnbacch@kemdikbud.go.id

Nomor : 0225/F7.25/PG/2020  
Lampiran : 1 (satu) set berkas  
Hal : Mohon kesediaan menjadi Narasumber

16 Juni 2020

Yang terhormat

**Daftar Terlampir**

di Tempat

Sesuai Program Kerja Tahun 2020, Balai Pelestarian Nilai Budaya Aceh menyelenggarakan kegiatan Inventarisasi Warisan Budaya Tak Benda (WBTB) Indonesia di wilayah kerjanya, Provinsi Aceh dan Sumatera Utara. Kegiatan ini merupakan upaya pendukung program nasional **Penetapan Warisan Budaya Tak Benda Indonesia** yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Kebudayaan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Sebelum penetapan, setiap karya budaya akan melalui proses pencatatan dan pengusulan dengan mengisi form pencatatan serta melengkapi data sesuai aturan yang telah ditentukan.

Pandemi Covid-19 menyebabkan kegiatan Inventarisasi WBTB Indonesia di Aceh dan Sumatera Utara mengalami kendala berarti karena petugas/peneliti/pamong budaya tidak dapat menjalankan tugasnya turun ke lokasi pencatatan. Oleh sebab itu, kami berinisiatif untuk menyelenggarakan **Workshop Virtual Inventarisasi Warisan Budaya Tak Benda Indonesia di Provinsi Aceh dan Sumatera Utara** melalui Aplikasi Zoom Cloud Meeting. Kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk ikut serta dalam kegiatan tersebut sebagai **narasumber** untuk karya budaya yang berasal dari etnis yang telah disepakati. (Topik dan jadwal pelaksanaan terlampir)

Hal-hal yang belum jelas dan konfirmasi lainnya dapat menghubungi narahubung tercantum pada lampiran. Meeting ID dan Password akan kami informasikan pada H-1.

Demikian hal ini kami sampaikan, atas kesediaan dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.



Kepala

*Dewi Wahati*  
Dewi Wahati, S.S., M.SP.

NP 197105231996012001

Tembusan:  
Sekretaris Ditjen Kebudayaan di Jakarta